

## CHRONIQUE

---

Les fêtes vont se succéder à la fin de cette semaine et au commencement de la semaine prochaine. Le 21 et le 22, aura lieu un "*jubilé musical*" auquel ont été conviées les musiques de tout le Canada. A la suite d'un concours qui durera ces deux jours, il y aura, le 24, une soirée avec intermèdes pendant laquelle se fera la remise des prix décernés par le jury institué pour juger le mérite des exécutants. Ces prix se composent de certaines sommes en espèces, d'objets d'orfèvrerie, d'instruments de musique et de bannières portant les armes de la confédération et autres emblèmes. C'est la première fois qu'un concours général a été ouvert aux amateurs de musique; l'exemple donné par Montréal sera sans doute imité par d'autres villes désireuses, elles aussi, de témoigner qu'elles savent encourager les arts et récompenser ceux qui les cultivent.

Dimanche se fera, comme les années précédentes, la procession solennelle de la Fête-Dieu à laquelle s'empresse toute la population catholique de la ville.

Lundi 24, la Saint-Jean sera célébrée en grande pompe par les diverses sections réunies de la Société organisée sous ce patronage. Le défilé du cortège, dit-on, sera très-beau, chaque section ayant rivalisé pour figurer brillamment à son rang. Il serait à regretter que le soleil, passablement fantasque tous ces jours derniers, ne se mit pas de bonne humeur ces jours prochains; car s'il n'y a pas de bonne fête sans lendemain, il n'y a pas de belle fête sans soleil.

Après Montréal viendra le tour de Saint-Hyacinthe. Le collège de cette ville donnera de grandes fêtes à l'occasion de l'inauguration de la statue de M. l'abbé Girouard, fondateur de l'établissement, offerte par les anciens élèves comme témoignage de reconnaissance et de bon souvenir. On ne peut que louer les sen-